

Anmerkung der Verwaltung:

Am 25. Juni 2008 erklärte der Geschäftsführer des Naturpark Rheinland Harald Sauer bei einem Telefongespräch, es sei **nicht** beabsichtigt Info-Portale in Kommunen des Naturparks aufzustellen. Man werde vielmehr die bereits vorhandenen Strukturen weiter ausbauen, um sie zu Ausgangspunkten von Exkursionen etc. zu machen. Der Naturpark werde darüber hinaus die gesamte Region durch die Herausgabe einer Naturpark-Zeitung sowie einer Plakataktion bewerben.

Der Naturpark sei Mitglied im Rhein-Voreifel Touristik e.V.. Mit dem Verein ist man zurzeit in einer Ideenfindung, das Thema Äpfel/Obst für unsere Region besser zu vermarkten. Der Naturpark bietet auf seiner Homepage eine Plattform, um Orte, einzelne Sehenswürdigkeiten und auch Veranstaltungen vorzustellen. Die Stadt Meckenheim ist hier bereits vertreten. Der Naturpark ist gerne bereit, mit der Stadt Meckenheim zusammenzuarbeiten.